

FEB UGM Juara III Malaysia-Indonesia Business Case Competition

Monday, 13 November 2017 WIB, Oleh: Agung



Tiga mahasiswa program sarjana Fakultas Ekonomika dan Bisnis UGM berhasil meraih juara 3 dalam ajang Malaysia-Indonesia Business Case Competition tahun 2017. Ketiga mahasiswa Program Studi Manajemen angkatan 2015 tersebut adalah Raisadinda Pramesti, Afrizal Hakim Ahmad Faiz, dan Ahmad Najmi Ramadhani.

Malaysia-Indonesia Business Case Competition adalah kompetisi bisnis tahunan yang diselenggarakan oleh Departemen Manajemen, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Negeri Surabaya. Untuk kali ini kompetisi berlangsung selama dua hari, 27-28 Oktober 2017, dengan mengangkat tema "Creating Smart Business People in Actuating and Making Decision".

"Dengan tema tersebut semua tim mencoba memberikan solusi bagi permasalahan yang dihadapi oleh Bidakara Hotel Group dalam bertahan di tengah persaingan industri yang ketat," ujar Raisadinda Pramesti, di FEB UGM, Senin (13/11).

Raisadinda menuturkan kompetisi berlangsung melalui dua babak. Babak pertama berupa seleksi paper pada bulan September 2017 yang diikuti oleh 132 tim dari 41 universitas di seluruh Malaysia dan Indonesia.

Selanjutnya babak kedua yaitu presentasi di Auditorium FEB UNESA yang diikuti 15 tim dan dinyatakan lolos dengan paper terbaik. Beberapa universitas yang berpartisipasi dalam kompetisi ini, antara lain UGM, Institut Teknologi Bandung, Universitas Indonesia, Prasetya Mulya, Universitas Pembangunan Nasional Veteran, Universitas Sriwijaya, Universiti Utara Malaysia, dan

International Islamic University of Malaysia.

"FEB UGM memperoleh peringkat 7 dengan total nilai 840 pada tahap pertama dan peringkat 2 dengan total nilai 2.040 pada tahap kedua. Dari akumulasi dua babak itu FEB UGM keluar sebagai juara 3 dalam kompetisi ini," tuturnya. (Humas UGM/ Agung)

Berita Terkait

- [UGM Menjuarai International Padjadjaran Business Case Competition](#)
- [Mahasiswa UGM Juara 1 Honda Wow Case Competition](#)
- [Tim UGM Raih Gelar 2nd Winner di HSBC Business Case Competition 2018](#)
- [Mahasiswa UGM Juara dalam The 3rd Management Finance Festival](#)
- [Tim Phinisi UGM Juara III dalam APEX Global Business-IT Case Challenge](#)